



Schlafzimmer & Möbel

Dekokissen € 9,99

Stuhl € 129,-

zum Shop

LOKALES

11.08.2016 (Aktualisiert 18:02 Uhr)

Von [Alexandra Rimkus](#)

Gute Noten für Kiesewetter

Gute Bürgerkommunikation: Abgeordnetenwatch.de gibt dem CDU-Bundestagsabgeordneten ein „Sehr gut“



Roderich Kiesewetter. (Foto: Archiv)

Ellwangen / rim Die Internetplattform Abgeordnetenwatch.de hat die Arbeit des CDU-Bundestagsabgeordneten Roderich Kiesewetter mit einem „Sehr gut“ gewürdigt. Die Note gab es für den aktiven Austausch des CDU-Politikers mit den Bürgern. Kiesewetter hat nach Angaben von Abgeordnetenwatch.de 92 Prozent der bei ihm eingegangenen Bürgeranfragen beantwortet.

Nachdem sich Kiesewetter in den vergangenen Monaten mehrfach mit negativen Schlagzeilen auseinandersetzen musste, dürfte sich der CDU-Mann über die jetzt veröffentlichte Pressemitteilung der Internetplattform Abgeordnetenwatch.de freuen. Das Portal, das von einem Verein betrieben wird und sich als „direkter Draht von Bürgern zu den Bundestagsabgeordneten“ versteht, hat unlängst die Antwortbereitschaft der Bundestagsabgeordneten überprüft. Konkret wurde dabei ermittelt, welcher Bundestagsabgeordnete seit Beginn der Legislaturperiode im Herbst 2013 die meisten Bürgeranfragen beantwortet hat - und wem der öffentliche Austausch mit den Bürgerinnen und Bürgern eher egal ist.

Für Kiesewetter, der 23 von 25 Bürgeranfragen beantwortet hat, gab es ein „Sehr gut“. Er landete damit im Ranking der baden-württembergischen Bundestagsabgeordneten auf dem 29. Platz. Für Kiesewetters Parteifreund, den CDU-Abgeordneten des Wahlkreises Schwäbisch Gmünd, Norbert Barthle, reichte es nur für Platz 45 und ein „Befriedigend“. Barthle hat Abgeordnetenwatch.de zufolge elf von 15 Bürgeranfragen (73 Prozent) beantwortet.

Das Schlusslicht aller baden-württembergischen Abgeordneten bildet bei dieser Wertung übrigens Finanzminister Wolfgang Schäuble, ebenfalls von der CDU. Schäuble soll von den 90 bei ihm eingegangenen Bürgeranfragen nicht eine beantwortet haben. Damit landete er mit einem glatten „Ungenügend“ auf dem 77. Platz.

Die Noten aller Bundestagsabgeordneten sind abrufbar im Internet unter www.abgeordnetenwatch.de/blog/2016-06-27/die-bundestagsabgeordneten-im-antwort-check-2016